

Comunicado DPE/0562/18. Investiga PGR a una persona por delito contra la salud

Zacatecas, Zac.



Investiga PGR a una persona por delito contra la salud

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
09 de febrero de 2018

Categoría
Estatal

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su Delegación Estatal en Zacatecas, integra carpeta de investigación contra una persona por su probable responsabilidad en la comisión del delito contra la salud en su modalidad de transporte de marihuana.

Esto derivado de la puesta a disposición por parte de elementos de la Policía Federal, quienes al encontrarse realizando recorridos de seguridad y vigilancia en la carreta federal 54 tramo Zacatecas-Salttillo a la altura de la comunidad Sierra Vieja, localizan un vehículo que al notar la presencia de los elementos federales trata de evadirse, por lo que le marcan el alto y proceden a su revisión.

Al realizar la inspección dicha persona transportaba en el interior de la caja del automotor 32 paquetes

envueltos con papel canela los cuales contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, arrojando un peso aproximado en conjunto de 332 kilos 900 gramos de narcótico.

Por estos hechos, el narcótico asegurado y vehículo quedaron a disposición del Ministerio Público de la Federación.

La Subprocuraduría de Control Regional, Procedimientos Penales y Amparo (SCRPPA), por conducto de su Delegación en Zacatecas, realiza los trámites legales correspondientes, a fin de que dentro del término constitucional, el imputado sea puesto a disposición del Juez correspondiente, Especializado en el Sistema Penal Acusatorio y se proceda conforme a Derecho.

-000-

[Compartir](#)